
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Coming Soon 〜 〜   

【通常例会 昼食 12：00～12：40 例会 12：45～13：30 パルティール AI】  

・4 月 18 日(月) 会員健康診断例会（城山病院 受付時間 12：00・12：30・13：00）お弁当持ち帰り 

・4 月 25 日(月) 祝日週のため休会 ※定例理事会開催（12：00 商工会議所 3 階会議室） 

・5 月  2 日(月) 祝日週のため休会 

・5 月  9 日(月) 通常例会（管理運営常任）卓話：中津川税務署 古川孝司署長  

・5 月 16 日(月) 通常例会（奉仕プロジェクト常任） 

卓話：健康診断講評（城山病院赤座院長） ※定例理事会 

          

中津川センターロータリークラブ 会長 赤座 薫  幹事 成木崇久 会報 成瀬正之 事務所 中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３F   

 TEL 0573-66-7301  URL http://nakatugawa.info/ncrc1975//   例会日時：月曜 １２：30〜１３：３０    例会場：パルティール AI    

第２６３０地区 ２０２1-2022年度 中津川センターロータリークラブ 第 48期 令和 4年 4月 14日 No.２０38 

 

〖ガバナー公式訪問中津川２RC 合同例会/ＩM〗         

パルティールプラス 点鐘 13：00               

＊ガバナー会長幹事懇談会 11：15～ 

・開会点鐘 

・国歌「君が代」R ソング「奉仕の理想」 

・ゲスト紹介  

・地区委員出向者紹介 

・ホストクラブ会長挨拶 

・ガバナー挨拶・卓話 

・ガバナー補佐挨拶 

・IM 

・閉会点鐘           ホスト：中津川 RC 
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昭和 28 年 10 月 22 日生まれ   

大阪芸術大学 卒業 

㈱大阪鶴見花き取引機構 代表取締役   

 

 

 

 

 

ＩＭ 動画 YouTube 

Ｙｕ－ｃｙｕ－ｂ 

 ガバナーの紹介                                                          

 

＜ロータリー歴＞ 

1992 年      伊勢中央 RC 入会 

2010～11 年 伊勢中央 RC 幹事 

2013～14 年 伊勢中央 RC 会長 

2017～19 年 地区職業奉仕委員会委員 

2019～20 年 伊勢・志摩・鳥羽ｸﾞﾙｰﾌﾟガバナー補佐 

2020～22 年 ガバナーエレクト 

2021～22 年 ガバナー 

 

＜公 職＞ 

三重県花商組合連合会 副会長 

日本生花商協会 理事 

三重県警察本部生活安全課青少年指導委員 

フラワーシップ協議会（現フジテレビフラワー

ネット）全国加盟店会 副代表 

 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

米山功労者  

国際ロータリー第 2630 地区 

2021-22 年度 ガバナー 浦田 幸一 君 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

次年度 クラブアッセンブリー開催  

日時変更し、リモート開催になりました 

日時：4 月 18 日(月) 15：00 

次年度役員・理事・委員長（案内しています） 

・4/15(金)事務局より招待いたします。 

・資料は事前にメールにて送付します。 

 

～中津川中ロータリークラブ～ 

私の本クラブ入会は、２００５年１月であった。それ以前約２０年間、公務員として社会生

活を送っていたためロータリークラブとは全く無縁であった。父が瑞浪ロータリークラブ会員

であったことは１０代のころより知ってはいたが、名前の響きからロータリーよりライオンの

ほうが格好いいのに、というくらいしか意識はなかった。城山病院着任が２００３年６月であ

ったため、着任後１年半程してからの入会となったのだが、青年会議所も知らず、ロータリー

クラブもライオンズクラブも知らず、前任者からの引き継ぎで入会したロータリークラブと

は？？？ 

周りに知人は殆どおらず、自分はどうしたら良いのだろうと途方に暮れた転校生であった。まずは、ロータリ

ークラブとは何だろうとネットで詮索した。ライオンズクラブとの違いについても調べてみた。本家はアメリ

カであることを知るなかで、どう見てもアメリカらしくない決まりが目に入ったりした。すると日本独自であ

ったり、中津川独自のものであったりした。日本のロータリークラブは日本流に変貌してきていることが分か

った。一番大きな違いは皆出席の重要性と、そのために本家とは趣旨の異なるメイクアップ。合理性とはかけ

離れたものでは？と閉口した。しかし、新人はクラブの中で自分の居場所を見つけなければと、それなりに悩

んだ。そんな折、クラブ会員の健康診断を移動例会でどうか？と持ちかけられた。その結果、自分は医師とし

て諸先輩方を後方支援する衛生兵でいる事こそがロータリアンとしての使命なのであろうと居場所が分かった

様な気がした。 

さて、そんなこんなで時は過ぎ、会員のがんを早期に発見することができたり、かかりつけ医になり糖尿病や

高血圧が良くなっていくことに関わることができることに嬉しさを感じることがあれば、逆に重病を発症され

自分がもっと関わることができなかったか？と自問自答したりする日々を過ごしていた。これが私のロータリ

アンであると、それが全てだと 

さて話は変わるが、私が入会したのは『中津川中ロータリークラブ』だった。数年在籍の後、クラブ名が変更

される事となった。全会員からの公募であったため、私は熟考の末『中津川栗きんとんロータリークラブ』と

書いた。全く相手にはされなかった。しかし、今でも『中津川栗きんとんロータリークラブ』だったら良かっ

たのに、と真剣に思っている（笑）が、『中津川センターロータリークラブ』という名前は当然肌感覚になって

いる。 

入会後１５年も経過し、クラブを通じて会員の皆様方には大変よくしていただき、大いに笑ったり、真剣に大

喧嘩をしたりもした。 

そして、不穏な前触れが訪れるのであった。（以下、そのうちに続く） 

 

 

 

 

会長の時間  会長  赤座 薫   

メーキャップ    

 小木曽孝司孝君 4/7(木)中津川 RC  

 

2 月 25 日(金) 東濃グループ会長幹事地区出向者合同会議 

（多治見 中之郷テラス 16：00  ホスト：多治見リバーサイド RC） 

 赤座会長、成木幹事が出席 

山田ガバナー補佐        この日は赤座会長の誕生日 

石垣パストガバナー       お祝いして頂きました 

 

3 月理事会報告  （3 月 28 日(月) 11：45 パルティール AI） 

・例会プログラムの承認 5/29(日)中津川リレーマラソン大会 → オープニング参加ができるか次回までに確認する 

・2023-24 年度ガバナー補佐推薦者候補 会長説明：パスト会長会議の意見を踏まえ、執行部及び当該年度会長にて協議し

た結果、丸山充信君を推薦することとした。→ 全会一致で承認  

・ウクライナ避難民支援金のお願い 会長説明：ウクライナへの人道支援金として一人 3,000 円程度クラブとして 15 万円を

予算の中から拠出したい → 全会一致で承認  

・2022-23 年度活動計画について 堀会長エレクト説明：地区補助金申請・年間予定表・委員会構成表の承認 


